

私の宝物...

## 自身のエッセーをまとめた「本」

私の宝物は、長年書きためた短文エッセーをまとめた「本」です。このエッセー集には、農業に関わる文を多く収めています。

私はもともと長野県の農家の出身ですが、都会に出てきて長らく緑や土に接することがありませんでした。40年ほど前に狭山市に移住し、昔から「武蔵野」と言われる地区の緑と土に癒され感動し、家庭菜園を始めました。そんな経緯で、農や緑について新聞や雑誌のコラム欄に執筆してきました。



吉川 駿さん  
(狭山台在住)

一冊の本にしようと思い立ったのは、古希も過ぎ、仕事も終え、一つの人生のけじめになるかなと思ったからです。

長年の思い出が詰まった一冊は私の分身です。娘と息子から「お父さん結構うまい文を書けるんだね」と言われたときは、うれしかったですね。



さまざまな時代を記しているため、タイトルは「その時々」

次回は、中央にお住まいの方を紹介します。



自治会提供

ごみ集積所を見回り、修繕などを行うことが区域内のパトロールにもなります

私たちの自治会は、市の北端に位置し、川越市とゴルフ場に隣接しています。区域内には、市指定文化財の城山岩跡があります。7月には、地区の鎮守である白鬚神社の天王さまの祭りが行われ、区域内を山車や神輿が巡行します。その迎え入れには多くの会員が参加し、地区の一体感を醸成しています。また、盆踊りには、子どもから高齢者まで参加し、親睦を深めています。このほか、ごみ集積所の網の補修も重要な取り組みです。周辺に自然が多いため、鳥や動物に荒らされないよう定期的に実施しています。これからも、会員相互の親睦を図りながら、住みよい地域づくりを目指していきます。

## ごみお自治会 第一区自治会(柏原)

## まちの今...これから

### 災害被災地へ救援物資を搬送

市では、集中豪雨や台風などによる災害被災地への支援として、平成30年7月豪雨の被災地である岡山県倉敷市へ災害義援金の送金や避難所運営のための職員派遣を行っています。今回新たに次の支援を行いました。

#### ■平成30年7月豪雨の被災地(岡山県倉敷市)

9月21日(金)に、埼玉県自転車軽自動車商協同組合と市内企業3社の協力により、被災地での移動手段となるリサイクル自転車40台、避難所での感染症対策に有効な手指消毒薬100本、歯磨きガム1,200個の救援物資を搬送しました。



自転車や物資が、手際よく積み込まれました

#### ■台風21号の被災地(大阪府高槻市)

9月14日(金)に、被災家屋の応急対応のために必要なブルーシート200枚を搬送しました。



問合せ危機管理課へ内線3694

### 危険なブロック塀などの撤去や改修にかかる費用の一部を補助

市では、道路に面して建つ、傾いていたり大きなひび割れがあるなどの危険なブロック塀の倒壊による被害を未然に防ぐため、ブロック塀の撤去や、撤去後にフェンスなどを新設する費用の一部を補助します。

なお、補助金の申請には、事前の相談が必要です。詳細はお問い合わせください。

#### ■ブロック塀の安全確認

ご自宅のブロック塀の安全性を確認し、危険と感じたら、専門家への相談や改修工事を検討してください



ブロック塀の安全確認のページはこちら

#### ■対象となるブロック塀

市内の幅員4メートル以上の道路に面した危険なブロック塀などで高さが1メートル以上のもの

#### ■対象となる工事

危険なブロック塀などを撤去し、安全なフェンスなどを新設する工事(撤去のみも対象)

#### ■申請できる方

ブロック塀などの所有者(法人を含む)で市税の滞納がない方

#### ■補助金額

▶撤去への補助ブロック塀の長さ1メートル当たり5千円(上限10万円) ▶新設への補助フェンスなどの長さ1メートル当たり2万円(上限20万円)

問合せ建築審査課へ内線2171

## 仲間たち Vol.444 水墨四季の会



結成から25年になる私たちの会は、隔週金曜日に中央公民館で活動しています。

水墨画は、墨の濃淡で明るさや奥行きを表現するところが難しさでもあり、魅力でもあります。時間をかけて一つの作品を描き上げるので、完成したときの喜びはひとしおです。

今年の夏は小学生に水墨画の面白さを伝える機会がありました。柔軟な発想力と遊び心に溢れた子ども達の作品に刺激され、私たちも新たな創作意欲が湧いてきました。

皆さんも水墨画を始めてみませんか。11月の市民文化祭では、中央公民館に私たちと子ども達の作品を展示します。ぜひお越しください。

問合せ小嶋寿賀子さんへ ☎2953-7555

クロエリハクチョウは、南アメリカ大陸南部に生息する最も小さいハクチョウです。その名の通り、首から上部は黒い羽毛に覆われています。くちばしの根元には赤いこぶがあり、足は薄いピンク色をしています。ひなが生まれると、両親で巣立つまで子育てをします。当園では、5歳になる2羽を飼育しています。黒と白のきれいなツートンカラーが目印です。入口すぐ左側の「修景池」で優雅に泳いでいます。ぜひご覧ください。



【クロエリハクチョウデータ】  
カモ目 カモ科  
体長 約1m~1.2m  
体重 約3.5kg~6.7kg

【こども動物園】  
柏原864-1 ☎2953-9779  
月曜休園(祝日の場合は翌日)

## ONE for All 市長が走る! ③

### 狭山の魅力を引き出す学生パワー

一昨年、市と市内の4大学が、狭山市の活性化と魅力づくりに協働で取り組む協定をそれぞれ結びました。学生たちの感性を、まちづくりに生かしたいと思っています。

その一つとして先月、西武文理大学の学生が作る映画祭「サヤマdeシネマ vol.2」が開催され、映画を愛する大勢の皆さんが2日間にもわたり、こだわりの4作品を楽しみました。この成功の裏側にあったのは、学生がインターンで参加している東京国際映画祭で学んだ

ノウハウと、西武線沿線の各駅で学生たちがチラシを手渡しで配ったという熱意、そして、狭山のためにできることを自分たちの手でという気概だったと思います。

また、東京家政大学では、市内企業と地場産野菜を使ったスムージーの開発を進めています。先月行われた同大学の学生が考案したレシピコンテストでは、市内在住の学生が、繊細さとおいしさにこだわった作品で、見事入賞しました。

次世代を担う学生たちが、学業だけでなく、自分の夢を実現し、成功体験を実感できるまちは、必ず大きく伸びるはず。これからもチャンスを作り続けていきます!



新学期を迎え、元気に登校する児童を見守ります

### 市長の主な動き

○8/31~9/28...市議会第3回定例会 ○9/8.9.14~17.22.29.30...各地区敬老会 ○9/16...市内中学校体育祭、青い実学園運動会、狭山市主催パラリンピアン講演会 ○9/20~28...登校交通安全指導 ○9/21...倉敷市の要請に基づく支援物資搬送出発式 ○9/22...全国ろうあ者体育大会ボウリング競技大会開会式 ○9/22.24...市内小学校運動会